

## Communiqué

### **Menace sur l'Hôpital Joffre Dupuytren**

Mardi soir, autour d'une galette des Rois, la direction en présence du Maire de Draveil, a assuré que la fermeture de Joffre était programmée pour 2020.

L'annonce officielle, faite à l'encadrement, était tout autre.

C'est en juillet 2018 que la fermeture est programmée. La galette passe mal.

Des promesses avaient été faites pour le transfert des emplois de Joffre vers le futur EHPAD qui doit sortir de terre en 2020.

Que vont devenir les agents touchés par cette menace ? 150 suppressions de postes, en cette période de crise, sont inacceptables.

Quel avenir pour la majorité du personnel qui est en CDD... ?

La section FO de l'Hôpital JOFFRE DUPUYTREN est mobilisée pour défendre l'ensemble du personnel.

La section FO Joffre Dupuytren exige le respect des engagements et interviendra dans toutes les instances pour le rappeler. Un CHSCT est programmé le 8 février.

Draveil, le 1<sup>er</sup> février 2018

Contact FO Joffre Dupuytren :

Giuseppe MALACRINO – Secrétaire section FO Joffre Dupuytren – 06 70 41 63 18